

Origen Bíblico y Cristiano de los Arcanos Mayores del Tarot



Profesional adherido al
Código Ético del Tarot
Consulta el código ético en www.eltarot.com



francotarot



UnTaramanteSuelto



El Rincón del Tarot

Te invito a esta charla donde estaré hablando sobre María Magdalena, los Cátaros y los 22 Arcanos Mayores del Tarot.

Es muy común escuchar a pastores y a sacerdotes predicar contra el uso del Tarot y de otros sistemas de adivinación, afirmando que su uso es contrario a la Ley de Dios, tal como está expuesta en el Antiguo Testamento, y por lo tanto sería una práctica pecaminosa y supersticiosa.

Pero en esta charla veremos que el Tarot no tiene nada de pecaminoso ni de supersticioso, sino que, al contrario del parecer de las iglesias, tiene una base directa e indirecta en los textos bíblicos, y que además, determinados tipos de “adivinación” son prácticas sanas, que hasta los profetas de Israel, los sacerdotes judíos y los apóstoles de Jesucristo utilizaron en primitivos tiempos. Además nos adentraremos en la historia de los Cátaros (Albigenses) que, una de las teorías nos dice que fueron los custodios de los Misterios de Jesús con María Magdalena y su descendencia, y ese conocimiento cercano de la divinidad y la humanidad fue plasmado en rollos que, con el tiempo su contenido se codificó crípticamente en láminas para que pasara inadvertido ante los ojos no iniciados y, especialmente ante la Inquisición. Así nos llegaría hasta hoy esta sabiduría en los Arcanos del Tarot, que yo y otros llamamos: El Libro de la Sabiduría Revelada.

Veremos:

- Orígenes del Tarot
- Los Cátaros
- María Magdalena
- Cruzada Albigense
- Los 22 Triunfos del Tarot de Marsella y su correspondencia bíblica.

El Tarot es una herramienta que nos permite revelar nuestro inconsciente, escudriñar en las imágenes el Misterio Divino, escuchar la Voz de Dios/Diosa a través de ellas, y alcanzar la Sabiduría que todos/as anhelamos.

SOBRE MI

Mi nombre es **Franco Olgúin Ibáñez**, soy Tarotista y Terapeuta Holístico de Buenos Aires, Argentina.

Desde chico me he sentido atraído por lo espiritual y sobrenatural, teniendo una sensibilidad innata por aquellas cosas que ante los ojos de los adultos parecían estar ocultas. Siempre tuve una inclinación natural a los libros y de esa forma mi mente se fue expandiendo en muchos sentidos. Los años pasaron y mi vida pasó por diferentes derroteros y caminos, fui Laico Consagrado en la Iglesia Católica Romana durante 10 años, los cuales estoy agradecido de haberlos recorrido, hasta que por esas cosas del Universo el Tarot se cruzó en mi vida, volviéndose un compañero de camino y de autoconocimiento y decidí volver a aquella espiritualidad primigenia y vivida según los latidos de la Madre Naturaleza y sus Estaciones.

Después de varios años entregando Lecturas de Tarot he sentido esa necesidad, que suelen sentir muchos colegas Tarotistas, de transmitir ese conocimiento como facilitador, a la vez que también tomé la decisión de aprender diferentes métodos de sanación formándome e iniciándome como

Terapeuta Holístico

Reikista Chamánico y Angelólogo.



He creado un *Espacio Holístico Esotérico* llamado **Rincón de Luz** donde brindamos sesiones de *Lecturas de Tarot, Sanaciones Angelicales, Limpieza con Sahúmo, Reiki, Sanación Guaraní, Péndulo Hebreo, Tameana, Acqualead* entre otras terapias más. Y también te brindo cursos y formaciones en *Tarot Rider, Marsella, Angélico, Egipcio, Oráculos Lenormad y Cartas Clow, cursos de Sahúmo, Angelología, Magia con Velas, Sanación Guaraní* y otros cursos y seminarios.

